



倉内開発局長(右)が賞状を渡し、優れた成果をたたえた

72 者の栄誉たたえる

開発局優良工事等局長表彰

倉内公嘉局長が表彰状を手渡し栄誉をたたえた。
19年度に完了した工事
1701件、業務274
9件の中から創意工夫や
困難な条件を克服し、頭
著な成果を上げた工事37
一 ルドとマスクの着用、
手指消毒の徹底など感染
症対策を万全とした上で
開催の運びとなった。

また、技術者の皆さんのご家族の支え合つての受賞。喜びを分かち合つてもうれれば」と、家族の協力に対しても感謝の意を示した。

専門紙の北海道新聞社、北海道通信社などは技術者の子ども向けに図書券が贈呈されたほか、北海道建設業協会証からはQUOカードで贈られた。

北海道開発局は11日、件業務41件を選定した。
2020年度優良工事等
局長表彰式を札幌第1会
同庁舎で開いた。局長賞
を受賞した工事37件 業
務35者の代表と技術者に
開催を見送ったものの、
受賞者がらの表彰式への
要望も強く、フェイスシ

72者の栄誉たたか

開発局優良工事等

インフラ整備を行う企業として最も優れた成果を収めた」と祝辞を述べ、継続して受賞できるよう各企業・技術者にさらに技術力の研さんを促した。

定証授与式も行い、過
2年の成績評定が特に優
秀な30社の代表にも認
書を贈呈。斎藤建設(日
本組)、真壁建設(根室)
産業(稚内)、草野作工(大
別)、西江建設(帯広)、
本組(函館)、砂子組(日
井江)、高木組(函館)、
谷建設(北見)、宮坂建
工業(帯広)の10社は長
表彰との同時受賞とな
った。

開発局 20年度優良工事等局長表彰

家族とともに喜びを 倉内局長

工事37者、業務35者に光



新型コロナウイルス感染拡大防止対策を万全に講じた上で、倉内局長が受賞企業と技術者に表彰状を手渡した=上段工事部門、下段業務部門=



開発局は11日、札幌第一合同同居で200年度優良工事等表彰の局長表彰式を挙行した。倉内公嘉局長が受賞企業の代表者と技者に表彰状を授与。たゆまぬ努力と研鑽に意を表すとともに、今後の活躍に期待をせた。

二関連記事2面

実施を見送っていた。一方で、受賞企業から、表彰式を強く望む声が寄せられたことから、希望者を対象に実施することとした。

企業の代表者と技術者等に開催するため、参加を受賞限定した。表彰会場は、受賞者同士の席を離し、表彰状の授与に当たってもソーシャルディスタンスを確保した。本年度、局長表彰の工事部門は37件で、岩田地崎建設(札幌)、伊藤組土建(札幌)、岩倉建設(本社・札幌、本店・苫小牧)など実数で37者が栄誉に輝いた。業務部門は41件、(株)ドーコン(札幌)、(株)構研工工営社(札幌)、(株)構研工工営社(札幌)など実数で35者が受賞した。受賞企業の代表者と技術者にとって栄える記念すべき舞台として表彰式に対し、内局長が式辞。技術者に表彰状を授与したあと、内局長は、「受賞企業の代表者と技術者による記念撮影を実施。受賞企業の代表者、技術者たちは、晴れ晴れとした表情で撮影に心地よいことを説明。その上で、「受賞は、社を挙げた努力、技術者の日々の研鑽はもとより、何よりも家族の支えがあってのもの。記念撮影の場を設けたので、写真とともに、家族と一緒に喜びを分かち合っていただけだ」と述べた。